
                             

 

 

 Al Presidente del Consiglio del Comune di Surbo 

All’attenzione del Assessore al verde pubblico 

assessore Giovanni Carlino 

                                                                                                                      

p.c. Alla Stazione dei Carabinieri di Surbo 

 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE Albero caduto - Giorgilorio 

Il sottoscritto Pasquale Paladini, in qualità di consigliere comunale di IMPEGNO COMUNE PER SURBO E GIORGILORIO, visto 

l’albero caduto mercoledi 11 dicembre in via dell’Aquilone a Giorgilorio 

                                                                            

INTERROGANO L’ASSESSORE AL VERDE DA DISCUTERE IN CONSIGLIO COMUNALE   

chiedendo di sapere: 

1. Qual è stata la causa della caduta dell’albero, visto anche che non vi era vento ne pioggia 

2. Chi pagherà i danni dell’auto danneggiata 

3. Di chi è la responsabilità della cattiva manutenzione del verde pubblico visto il reiterarsi delle cadute di alberi a 

Girgilorio ed il rifiuto  da parte dell’amministrazione di effettuare il piano di abbattimenti proposto dall’agronomo 

Dott. Guerrieri?

 
                      

                   Cordiali saluti 

Pasquale Paladini  
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